24/11/25 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Dulces hijos, este es vuestro *tiempo* más *valioso* y por lo tanto no debéis perderlo. Donad

este conocimiento a los que sean dignos de él.

Pregunta: ¿Cuál es el modo fácil para continuar embebiendo virtudes y reformar vuestro

comportamiento?

Respuesta: Explicad a los demás las cosas que Baba os explica a vosotros. Donad la riqueza de este

conocimiento y fácilmente continuareis embebiendo virtudes y vuestro comportamiento continuará reformándose. Los que no son capaces de mantener este *conocimiento* en su intelecto o no donan la riqueza de este conocimiento son avaros. Se crean una pérdida a sí

mismos innecesariamente.

Canción: ¡No olvidéis los días de vuestra infancia!

Om shanti. Vosotros, los hijos más dulces, escuchasteis la canción y también entendisteis muy bien su significado. No olvidéis que sois almas y que sois los hijos del Padre ilimitado. En un minuto, estáis muy felices en el recuerdo del Padre y, al minuto siguiente Le olvidáis y os sentís infelices. En un minuto estáis vivos y al minuto siguiente morís, es decir, un minuto pertenecéis al Padre ilimitado y al minuto siguiente regresáis a vuestra familia física. Por tanto, el Padre dice: Hoy estáis riendo, ¡pero no lloréis mañana! Esto es lo que significa la canción. Hijos, sabéis que la mayoría de los seres humanos están tropezando por todas partes buscando la paz; van en peregrinaciones. No es que encuentren la paz tropezando por todas partes. Solo en esta edad de la confluencia el Padre viene y os lo explica. En primer lugar, reconoceos a vosotros mismos. Las almas son personificaciones de paz. Su lugar de residencia es la tierra de la paz. Cuando las almas bajan aquí, definitivamente tienen que actuar. Cuando estáis en la tierra de la paz permanecéis pacíficas. También hay paz en la edad de oro; hay felicidad y también paz. A la tierra de la paz no se le llama la tierra de la felicidad. Al lugar donde hay felicidad se le llama la tierra de la felicidad y al lugar donde hay pesar se le llama la tierra del pesar. Ahora entendéis todas estas cosas. Para hacer que la gente entienda estas cosas, tenéis que explicarles personalmente. Cuando las personas entren a las exposiciones, en primer lugar, dadles la presentación del Padre. Se ha explicado que el Padre de las almas es solo Uno. Él es el Dios del Gita. Todas las demás son almas. Las almas se desprenden de sus cuerpos y toman otros. Los nombres de sus cuerpos cambian. El nombre "alma" no cambia. Hijos, podéis explicar: solo el Padre ilimitado da la herencia de felicidad. El Padre establece el mundo de la felicidad. Es imposible para el Padre crear un mundo de pesar. En Bharat estaba el reino de Lakshmi y Narayan. Están los cuadros. Decidles: vosotros podéis recibir esta herencia de felicidad. Si dicen que esto es vuestra imaginación, deberíais dejarles. Los que piensan que esto es vuestra imaginación no entenderán nada. Vuestro tiempo es muy valioso. En el mundo entero, el tiempo de nadie más es tan valioso como el vuestro. El tiempo de las personas importantes también es valioso. ¡El tiempo del Padre es tan valioso! El Padre os lo explica todo y os cambia completamente. Por tanto, hijos, el Padre os dice solo a vosotros: ¡No perdáis vuestro valioso tiempo! Dad este conocimiento a los que sean merecedores. Tenéis que explicar a los que son dignos. No todos los hijos pueden entender este conocimiento; algunos no tienen el intelecto para entender. En primer lugar, dad la presentación del Padre. Hasta que no entiendan que el Padre de nosotras las almas es Shiva, no podrán entender nada más. Explicadles con mucho amor y humildad. Después, dejadles ir, porque los que pertenecen a la comunidad del Demonio no dudarán en empezar una discusión. ¡El

Gobierno alaba tanto a los estudiantes! Hacen tantos preparativos para ellos. Son los estudiantes universitarios los primeros que empiezan a lanzar piedras. Tienen tanta ira (josh) en ellos. Las personas mayores y las madres no son capaces de lanzar piedras con tanta fuerza. Generalmente son los estudiantes los que hacen mucho ruido. Es a ellos a quienes se entrenaría para ir a la guerra. El Padre ahora os explica a vosotras almas: Se os ha puesto del revés; en vez de consideraos almas os consideráis cuerpos. El Padre ahora os está poniendo en el camino correcto. Hay la diferencia como del día a la noche. Al ser colocados en la posición correcta, os convertís en los amos del mundo. Ahora entendéis que habéis estado al revés durante medio ciclo. El Padre ahora os está poniendo en el camino correcto para medio ciclo. Cuando os convertís en los hijos de Alá, recibís la herencia de la soberanía del mundo. Cuando Ravan os pone al revés, todo se destruye y continuáis cayendo. Hijos, entendéis acerca del reino de Rama y el reino de Ravan. Tenéis que permanecer en el recuerdo del Padre. Aunque tenéis que realizar acciones para el sustento de vuestro cuerpo, aun así, tenéis tiempo suficiente. Cuando no tengáis un estudiante o no tengáis nada que hacer, sentaos entonces en el recuerdo del Padre. Ese ingreso es para un periodo temporal mientras que este ingreso es para siempre. Debéis prestar más atención a esto. Maya repetidas veces lleva vuestros pensamientos hacia otras direcciones. Esto continuará ocurriendo. Maya continúa haciendo que olvidéis. Ellos muestran una obra basada en esto: Dios dice esto y Maya dice esto. El Padre os dice a los hijos: ¡Constantemente recordadme sólo a Mí! En esto hay obstáculos. No hay tantos obstáculos en nada más. Muchas sufren el ser golpeadas a causa de la pureza. Está escrito el memorial de este tiempo en el Bhagawad. Están los demonios femeninos, Putna, Supnakha, etc. Todos estos temas se refieren a este tiempo cuando el Padre viene y os hace puros. Ellos celebran como festival cualquier cosa que vosotros experimentasteis en el pasado. Continúan alabando el pasado. Continúan cantando la alabanza del reino de Rama porque se ha convertido en el pasado. Por ejemplo, Cristo vino y estableció esa religión. Ellos tienen la época y la fecha de eso, y por eso continúan celebrando su *nacimiento*. Ese negocio continúa en el camino de la devoción durante medio ciclo. Esto no sucede en la edad de oro. Este mundo se va a destruir. Hay muy pocos de vosotros que entiendan estas cosas. El Padre ha explicado que todas las almas tienen que regresar al hogar al final. Todas las almas dejarán sus cuerpos y regresarán al hogar. Hijos, está en vuestro intelecto que quedan muy pocos días. Ahora, todo se tiene que destruir una vez más. Solo nosotros iremos a la edad de oro; no todas las almas irán allí. Los que fueron en el ciclo anterior irán otra vez, en su momento cada uno. Son aquellos que estudian bien y también enseñan a los demás. Los que estudien muy bien serán transferidos cada uno en su momento. Vosotros también sois transferidos. Vuestro intelecto sabe que todas las almas irán y se sentarán en la tierra de la paz, numéricamente, y después continuarán bajando, cada una en su momento. El Padre dice: No obstante, lo principal es dar la presentación del Padre. Tened constantemente el nombre del Padre en vuestros labios. ¿Qué es un alma? ¿Qué es el Alma Suprema? Nadie en el mundo sabe esto. Aunque dicen que una estrella maravillosa brilla en el centro de la frente, no entienden nada más que eso. Este conocimiento está en el intelecto de muy pocos de vosotros. Lo olvidáis repetidamente. En primer lugar, explicad que el Padre es el Purificador. Él nos da la herencia y también nos convierte en los más grandes emperadores. Tenéis la canción "Por fin, ha llegado el día." Estuvisteis buscando este camino en el camino de la devoción. La devoción comienza al principio de la edad de cobre y después, al final, el Padre viene y os muestra el camino. Este se conoce como el tiempo de saldar. Todas las cuentas de las ataduras malignas se saldarán y después regresareis al hogar. Conocéis vuestros papeles de 84 nacimientos. Estos papeles continúan interpretándose. La gente celebra Shiv Jayanti y por eso Shiva seguramente debe haber venido. Con seguridad Él debe haber hecho algo. Solo Él crea el mundo nuevo. Lakshmi y Narayan fueron los amos, pero ya no lo son. El Padre una vez más os está enseñando Raja

Yoga. Él os había enseñado éste Raja Yoga con anterioridad. Esto no puede surgir de los labios de nadie más que de vosotros. Solo vosotros podéis explicar esto. Shiv Baba nos está enseñando Raja Yoga. Cuando la gente dice "Shivohum" eso es erróneo. El Padre ahora os ha explicado: Pasáis por todo el ciclo y del clan de los Brahmins vais al clan de las deidades. Podéis explicar el significado de "Hum so, so hum". Ahora somos Brahmins y este es el ciclo de 84 nacimientos. Esto no es un mantra para cantar. El significado de esto debería permanecer en vuestro intelecto. Es cuestión solo de un segundo. Así como sois capaces de entenderlo todo acerca de una semilla y un árbol en un segundo, de forma similar, podéis entender el secreto de "Hum so, so hum" en un segundo. Vamos alrededor del ciclo de esta forma y a esto también se le llama el disco de la autorrealización. Cuando digáis a alguien que sois los que giráis el disco de la autorrealización, no os creería. Diría que os habéis dado ese título a vosotros mismos. Después podéis explicar cómo tenéis 84 nacimientos. Este ciclo continúa girando. El alma tiene una visión de sus 84 nacimientos. A esto se le conoce como girar el disco de la autorrealización. Cuando ellos escuchen esto, al principio se quedarán asombrados; pensarían: ¿Qué historias están inventando? Después, cuando les deis la presentación del Padre, ya no pensarán que estáis contando historias inventadas. Vosotros recordáis al Padre. Se canta: Baba, cuando vengas nos entregaremos a Ti. Solo te recordaremos a Ti. El Padre dice: Vosotros dijisteis esto y por eso ahora os lo estoy recordando. Convertíos destructores del apego y también destruid todo el apego a vuestro cuerpo. Consideraos almas y recordadme solo a Mí y todo vuestro karma negativo se saldará. Todos disfrutarán de estas dulces cosas que les decís. Si no tienen la presentación del Padre, continúan teniendo dudas de una cosa u otra. Por eso, primero debéis colocar delante de ellos dos o tres cuadros que también tengan la presentación del Padre. Al recibir la presentación del Padre, también recibirán la presentación de la herencia. El Padre dice: Yo os convierto en los reyes de reyes. Haced un cuadro de los reyes con una sola corona inclinándose ante los reyes doblemente coronados. Entonces ellos podrán entender el significado de ser digno de adoración y de ser un adorador. En primer lugar, adoran al Padre y luego adoran sus propias imágenes. Ellos hacen imágenes de los que existieron puros en el pasado y les adoran. Vosotros recibís este conocimiento ahora. Anteriormente, le decíais a Dios: Tú eres digno de adoración y Tú eres un adorador. Se os ha explicado ahora que sois vosotros los que vais alrededor de este ciclo. Siempre mantened este *conocimiento* en vuestro intelecto y entonces también podéis explicar a los demás. Vuestra riqueza nunca disminuye donándola. A los que no donan riqueza se les llama avaros. Tenéis que explicar a los demás lo que el Padre os ha explicado. Si no explicáis a los demás, os causáis una pérdida innecesariamente. No podréis embeber virtudes. Vuestro comportamiento también se hará así. Cada uno de vosotros puede entender por sí mismo. Ahora habéis recibido entendimiento. Todos los demás son insensatos. Ahora vosotros lo sabéis todo. El Padre dice: Por un lado, está la comunidad de las deidades y, por el otro lado, la comunidad del Demonio. Vuestro intelecto puede entender que ahora estáis en la edad de la confluencia. Un miembro de una familia puede pertenecer a la edad de la confluencia, mientras que otro miembro puede pertenecer a la edad de hierro; ambos vivirían juntos. Después, cuando se ve que él no es digno de que se le llame un cisne, se tiene que crear una táctica. De lo contrario, él continuará creando obstáculos. Tenéis que esforzaros para hacer a los demás similares a vosotros mismos. De otro modo, continuarán causando problemas. Entonces tendríais que encontrar un modo de alejaros de ellos. Habrá obstáculos. Este *conocimiento* solo lo dais vosotros. Tenéis que volveros muy dulces. También os tenéis que convertir en destructores del apego. Cuando soltáis uno de los vicios, los otros crean complicaciones. Entonces tenéis que entender que todo está ocurriendo como ocurrió en el ciclo anterior. Teniendo este entendimiento, solo tenéis que permanecer tranquilos. Habéis entendido el destino. Incluso algunos hijos que explican muy bien, caen; son abofeteados con mucha fuerza. Entonces se dice: deben haber sido abofeteados también

en el ciclo anterior. Cada uno de vosotros puede entender internamente. Algunos incluso escriben: Baba, me enfadé y golpeé a alguien. Cometí este error. El Padre explica: *Controlaros* tanto como sea posible. Hay muchos tipos diferentes de seres humanos. Hay muchas agresiones a las inocentes. Los hombres son fuertes y las mujeres son débiles. El Padre os enseña una vez más cómo luchar de una forma incógnita a través de la cual seréis capaces de conquistar a Ravan. Nadie más tiene esta batalla en su intelecto. Los que podéis entender esto también sois diferentes cada uno. Esto es algo completamente nuevo. Ahora estáis estudiando para ir a la tierra de la felicidad. Ahora recordáis esto, pero después lo olvidareis. Lo principal es la peregrinación del recuerdo. Al tener recuerdo os haréis puros. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Cualquier cosa que sucede, considerad que es el destino y permaneced tranquilos. No os enfadéis. *Controlaros* tanto como sea posible. Cread formas para intentarlo y haced a los demás similares a vosotros mismos.
- 2. Dad a todos la presentación del Padre con mucho amor y humildad. Decidle a todos las cosas dulces que el Padre dice: Consideraos un alma y recordadme. Conquistad todo el apego a vuestro cuerpo.

Bendición: Que seáis misericordiosos de manera altruista y salvéis a las almas de deambular o de convertirse en mendigos.

Hijos, vosotros que sois misericordiosos de manera altruista, tened pensamientos misericordiosos de hacer que muchas otras almas recuerden su forma espiritual y su destino en un *segundo*. Debido a vuestros pensamientos de misericordia, hijos, los mendigos tendrán una visión de todos los tesoros. Las almas errantes verán las orillas del destino de liberación y liberación en la vida delante de ellas. Representaréis los *papeles* de ser los que eliminan el pesar y de ser otorgadores de felicidad, y siempre mantendréis la llave mágica con vosotros y conoceréis la forma de hacer que las almas infelices sean felices.

Eslogan: Sed un servidor que hace servicio altruista y sin duda recibiréis el fruto de vuestro servicio.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri -sin cuerpo- y videhi -más allá del cuerpo).

En los momentos finales, los cinco elementos de la naturaleza intentarán sacudiros muchísimo. Sin embargo, vosotras, las almas que practicáis el estado incorporal, aprobaréis con honores siendo inquebrantables e inamovibles. Entonces, todas las situaciones pasarán y daréis la prueba de aprobar con honores, como el Padre Brahma. Para lograr esto, dedicad tiempo para servir a los cinco elementos de la naturaleza y continuad dando el sakaash de los buenos deseos.